



LISTE DES COURS SÉLECTIONNÉS À L'ESG UQAM

LIST OF SELECTED COURSES AT ESG UQAM

COURS ENSEIGNÉS EN ANGLAIS | COURSES GIVEN IN ENGLISH

Dans les programmes de premier cycle (baccalauréat) et de cycles supérieurs (maîtrise), la langue d'enseignement est majoritairement le français. Certains cours sont offerts en anglais.

Consultez la liste des cours enseignés en anglais [ici](#).

In the undergraduate (BA) and the graduate (Master's) programs, the language of instruction is predominantly French. Several courses are offered in English.

You can find the list of courses given in English [here](#).

COURS ENSEIGNÉS EN FRANÇAIS | COURSES GIVEN IN FRENCH

Il n'existe pas, à ce jour, de liste exhaustive qui répertorie l'ensemble de l'offre de cours qui vous est offerte. En effet, celle-ci est très volumineuse. Par ailleurs, le site du Registrariat de l'UQAM vous permet de faire vos propres recherches en fonction du choix de programme d'études que vous aurez fait.

The full list of courses is not currently available. It is extensive. The UQAM Registrar's site allows you to research the courses yourself, based on your choice of program.

Nous vous invitons à suivre les étapes suivantes afin de faciliter vos démarches dans la sélection des cours :
Here are the suggested steps to help you select your courses:

- Vous rendre sur la section des programmes du domaine d'études des Sciences de la gestion sur le site du [Registraire de l'UQAM](#);
Under "Programmes" on the [UQAM Registrariat website](#) (in French only), select "Sciences de la gestion" (on the list at the left);
- Sélectionnez le programme du niveau d'études approprié à partir duquel vous commencez la recherche des cours (vous pouvez choisir vos cours dans plusieurs programmes);
Select the program at the appropriate academic level (you can choose your courses within many programs);
- Cliquez dans le sommaire de la page « cours à suivre » afin de prendre connaissance de tous les cours du cheminement du programme;
Under "Sommaire de cette page", select "Cours à suivre" for a listing of all the courses in the program;
- Sélectionnez le cours souhaité (cliquez sur l'onglet du cours) et vérifiez la description du cours et les préalables requis (si aucun préalable n'est indiqué, c'est qu'il n'y en a pas);
Click on an underlined course to view the course description and the prerequisites (if any);

- Assurez-vous de l'équivalence du cours choisi et des cours prérequis (vous aurez accès à la description des cours en cliquant sur le préalable indiqué);
Verify the equivalence of the course and any prerequisites. Click on the title of the prerequisite for details;
- Assurez-vous que le cours est offert à la session demandée en cliquant « Horaire » dans l'onglet de gauche (il est important de sélectionner le bon semestre et la bonne année qui ne sont pas programmés automatiquement);
Ensure that the course is offered during the term you want, by clicking "Horaire" on the list at the left (select the correct year and term);
- Recommencez la démarche jusqu'à l'obtention d'une charge à temps plein (entre 12 et 15 crédits UQAM pour le premier cycle (bachelor/licence) et selon le programme pour le deuxième cycle (Master));
Continue to review courses until you have chosen enough for a full-time course load (between 12 and 15 UQAM credits for an undergraduate program and according to each program at the Master's level);
- Obtenez l'approbation (signature) de votre établissement d'attache;
Obtain approval (signature) from your home institution;
- Une fois vos cours choisis, veuillez remplir la grille ici-bas en mentionnant le sigle (trois lettres et 4 chiffres) et le titre des cours sélectionnés et téléchargez le document signé dans votre dossier d'admission. - **Le fait de ne pas remplir cette section entraînera le rejet automatique de la demande.**
*Once your courses selected, fill out the grid below with the code (3 letters – 4 digits) and title of your selected courses. Upload this signed document in your online application. - **Your application will be automatically refused if this section is not completed.***

PARTICULARITÉS | NOTES

Par ailleurs, si vous désirez vous inscrire à des cours de deuxième cycle (niveaux 7000 et 8000), votre choix de cours doit recevoir l'approbation de la direction du programme d'études concerné à l'ESG.

If you wish to register for Master's courses (level 7000 and 8000), your course selection must be approved by the head of the relevant ESG academic program.

- Le nombre de crédits exigés pour valider un régime d'études à temps complet* par semestre est :
The number of credits per semester required to be considered a full-time student is:*

| | | | |
|-----------------------------|---|-----------------|---|
| 1^{er} cycle | Baccalauréat (Licence) ou certificat <i>Bachelor or certificate</i> | 12 à 15 crédits | 4 ou 5 cours de 3 crédits <i>4 or 5 three-credit courses</i> |
| 2^e cycle | Maîtrise ou DESS <i>Master or DESS</i> | 6 à 12 crédits | 2 à 4 cours de 3 crédits <i>2 to 4 three-credit courses</i> |

*Nous vous suggérons un maximum de 3 cours de 2^e cycle par semestre, à la Maîtrise ou au DESS, compte tenu de la charge de travail par cours.

** We suggest a maximum of 3 Graduate courses per term for Master or DESS students, given the workload per course.*



LISTE DES COURS CHOISIS

LIST OF SELECTED COURSES

Nom(s) de famille du candidat
Candidate's surname(s)

Prénom(s) du candidat
Candidate's first name(s)

Établissement d'attache
Home university

Pays
Country

Je veux suivre seulement des cours enseignés en anglais à l'ESG UQAM
I will take only courses given in english at ESG UQAM

Je désire suivre un cours de français (vous devrez passer un test de classement en français)
I would like to take a french class (student will have to take a placement exam)

Je désire suivre le cours de français débutant pour non-francophone (FLS1000 : Français élémentaire sur objectifs spécifiques)
I would like to take the beginner French course for non francophone (FLS1000 Français élémentaire sur objectifs spécifiques)

CHOIX DE COURS PROVISoire : SEMESTRE D'AUTOMNE (sept. à déc.)
PROVISORY SELECTED COURSES FOR FALL SEMESTER (Sept. to Dec.)

| Sigle du cours (3 lettres-4 chiffres) Course code (3 letters – 4 digits) | Titre Title |
|---|----------------|
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |

Dans le cas où vos choix de cours ne seraient pas disponibles, veuillez svp fournir des cours supplémentaires :
In case your selected courses are not available, please give us additional courses:

| Sigle du cours (3 lettres-4 chiffres) Course code (3 letters – 4 digits) | Titre Title |
|---|----------------|
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |

*Ce choix n'est pas définitif. Il devra être approuvé par la direction du programme d'études à l'ESG UQAM.

*This selection is not final. It must be approved by the program's department at ESG UQAM.

CHOIX DE COURS PROVISOIRE : SEMESTRE D'HIVER (janv. à avril)
PROVISORY SELECTED COURSES FOR WINTER TERM (Jan. to April)

| Sigle du cours (3 lettres-4 chiffres) Course code (3 letters – 4 digits) | Titre Title |
|---|----------------|
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |

Dans le cas où vos choix de cours ne seraient pas disponibles, veuillez svp fournir des cours supplémentaires :
In case your selected courses are not available, please give us additional courses:

| Sigle du cours (3 lettres-4 chiffres) Course code (3 letters – 4 digits) | Titre Title |
|---|----------------|
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |

* Ce choix n'est pas définitif. Il devra être approuvé par la direction du programme d'études à l'ESG UQAM.

*This selection is not final. It must be approved by the program's department at ESG UQAM.

Autorisation des choix de cours provisoires :
Approval of the provisory selected courses:

Date : _____

Signature de la personne responsable à l'établissement d'attache
Signature of the responsible person at the Sending Institution

Sceau | Seal : _____